

自衛隊函館地方協力本部長の小幡です。

新年あけましておめでとうございます。皆様に謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中に自衛隊函館地方協力本部に賜りました一方ならぬご支援、ご協力に対し、厚く御礼申し上げます。

私が本部長として昨年1月に着任して、早いもので1年が経とうとしています。その間「役割を果たす」を勤務方針として隊員の採用、退職自衛官の就職援護、予備自衛官等の管理、国民保護・災害対策連絡調整、広報業務など道南地域における自衛隊の総合窓口として全力で取り組んでまいりました。昨年を顧みますと少子化による募集対象者人口の減少、回復基調にある景気動向に伴う有効求人倍率の上昇など、隊員の採用にあっては不利な状況が続く中ではありましたが、部員一丸となり任務に邁進して参りました。新年を迎え、自衛隊函館地方協力本部は「人的基盤を支える最前線」として、今後も任務と役割の本質をよく自覚し、自衛隊の素晴らしさを前面にアピールしつつ、我が国の安全・安心と輝かしい未来のために、部員一同、心を新たに任務達成に向け邁進して参ります。

さて、自衛官の採用については、1月にはさっそく、18日（土）に陸上自衛隊高等工科学校（一般）、19日（日）、20日（月）に自衛官候補生の試験が始まります。自衛官候補生の試験は、今後も逐次実施されます。こぞっての志願に期待しています。

また、広報では、3月8日（日）に函館市芸術ホールにおいて、航空自衛隊北部方

面音楽隊による演奏会（大空のステージ i n H A K O D A T E）が開催されます。

現在、入場整理券の応募（2月12日（水）必着）を受け付けています。ご希望の方は、是非ご応募下さい。

採用、イベントの詳細情報は、函館地方協力本部のホームページでご確認下さい。また、広報イベント情報や広報イベントの状況をフェイスブックでもお知らせしていますので、是非ご利用下さい。

皆様にとりまして、令和2年が実り多き1年となりますことを祈念申し上げます。今後とも自衛隊函館地方協力本部の取り組みにご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い致します。

2年1月